Compte rendu de réflexions faites lors d'un dimanche fraternel de février 2022

1/ De quelle façon la prière et la célébration liturgique inspirent et orientent effectivement notre "marcher ensemble"?

La prière et la célébration liturgique sont une occasion de rencontres qui nous donne la force de marcher ensemble. C'est le moment où on se retrouve.

Le fait de se rassembler donne une visibilité au "marcher ensemble" et permet d'aller à la rencontre de l'autre.

" Marcher ensemble" implique une dynamique et de la joie.

Or, nos célébrations sont tristes (Seigneur, prend pitié)

"Marcher ensemble, c'est aussi, entendre les autres.

On "marche ensemble", mais vers quoi?

Dans le calendrier liturgique, il y a des repères '(Avent, Carême...)

L'homélie nous aide à nous approprier les lectures. Il faut que les lectures soient bien lues et qu'elles soient compréhensibles par tous.

Le temps de l'homélie pourrait être laissé aux laïcs.

Il n'y a pas assez de place laissée aux femmes.

Le Pape a proposé de nouveaux services dans lesquels les femmes ont toute leur place : acolytes, responsables de communauté, catéchistes... L'objectif n'est pas la parité, mais de mettre chacun à la bonne place en fonction de ses compétences.

Il y 'a beaucoup de gens qui ne viennent plus aux célébrations. Comment les atteindre?

La vie paroissiale ne parle pas aux jeunes. Ils n'y trouvent pas leur place.

On peut demander aux parents de l'éveil à la foi de témoigner envers d'autres parents.

Les parcours alpha rassemblent des personnes de tous horizons et débouchent sur une vraie vie fraternelle.

L'accueil dans nos paroisses est fondamental.

2/ Comment est-ce que cela inspire les décisions les plus importantes, dans notre vie et celle de la communauté chrétienne?

On est comme sur le chemin d'Emmaüs. On cherche à comprendre la parole. Il y a un temps d'échange et de partage sur la parole.

Nous avons la chance de pouvoir retrouver les textes du jour sur internet avec des explications.

Certaines paroles peuvent nous toucher et nous amènent à réfléchir.

3/ Comment encourageons nous la participation active de tous les fidèles à la liturgie?

Certains participent dans le cadre d'équipes d'animation et préparent la prière universelle. Ils appellent d'autres personnes à participer à l'accueil, à la quête, aux lectures.

On appelle les enfants au moment du Notre Père. On leur donne leur place.